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Niederschrift 
 

Wolmirstedt, den 28.10.2020 
 
der ordentlichen Sitzung des Hauptausschusses -öffentlicher Teil- 
 
Ort:  Ratssaal, August-Bebel-Straße 25, 39326 Wolmirstedt 
Tag:  Montag, 26.10.2020 
Zeit:  17:30 Uhr bis 18:15 Uhr und 18:27 Uhr bis 18:28 Uhr 
 
 
Teilnehmer/innen 
 
Vorsitzende 
 
Marlies Cassuhn  
 
Mitglieder 
 
Uwe Claus  
Rudolf Giersch  
Christina Laqua  
Hans-Rüdiger Lautner  
Fritz-Georg Meyer  
Steffen Rustenbach  
Waltraud Wolff  
 
von der Verwaltung 
 
Marko Kohlrausch  
Stefanie Soe  
 
nicht anwesend: 
 
Mitglieder 
 
Mike Steffens entschuldigt 
Felix Zietmann entschuldigt 
 
 
Tagesordnung Öffentlicher Teil: 
 

TOP 1     Eröffnung der Sitzung durch die Ausschussvorsitzende  

TOP 2     Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Anwesenheit, der Beschlussfähig-
keit und der Tagesordnung  

TOP 3     Genehmigung des öffentlichen Teils der Niederschrift der ordentlichen Sitzung des 
Hauptausschusses vom 12.10.2020  

TOP 4     Berichterstattung zur Problematik Fußgängerüberweg vs Kreisverkehr 

TOP 5     Situation Ärzteversorgung in Wolmirstedt und Perspektiven 
Gast: Kassenärztliche Vereinigung (abgesagt)  
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TOP 6     Einwohnerfragestunde  

TOP 7     Mitteilungen der Bürgermeisterin  

TOP 7.1     Ausfall der beratenden Fachausschüsse im November 2020 aufgrund der anhalten-
den Corona-Pandemie 
192/2019-2024 

TOP 8     Anregungen und Anfragen  

TOP 9     Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse  

TOP 10     Schließung der Sitzung  

 
 
Öffentlicher Teil 
 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung durch die Ausschussvorsitzende  

 
Frau Cassuhn eröffnet die Sitzung.  
   
 
TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Anwesenheit, der Beschluss-

fähigkeit und der Tagesordnung  

 
Frau Cassuhn stellt die ordnungsgemäße Ladung und Anwesenheit mit 8 abstimmungsbe-
rechtigten Mitgliedern fest.  
 
Frau Cassuhn teilt mit, dass die Kassenärztliche Vereinigung für heute abgesagt hat und 
daher der Tagesordnungspunkt 6 von der Verwaltung zurückgezogen wird. Die Kassenärztli-
che Vereinigung prüft, ob der angebotene Alternativtermin am 23.11.2020 machbar ist. 
 
Der vorliegenden Tagesordnung mit der o.g. Änderung wird mit 8 Stimmen zugestimmt.  
   
 
TOP 3 Genehmigung des öffentlichen Teils der Niederschrift der ordentlichen Sit-

zung des Hauptausschusses vom 12.10.2020  

 
Die Anfrage von Giersch zum Stadion des Friedens wird in einer der nächsten Sitzungen 
beantwortet, da hier noch eine umfangreichere Bearbeitung notwendig ist. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 7 Dem öffentlichen Teil der Niederschrift der ordentlichen Sitzung des 
Hauptausschusses vom 12.10.2020 wird zugestimmt.   Nein: / 

Enthaltung: 1 

   
 
TOP 4 Berichterstattung zur Problematik Fußgängerüberweg vs Kreisverkehr 

 
Frau Cassuhn informiert darüber, dass der Landkreis die Teilnahme für die heutige Sitzung 
abgesagt hat. Der Landkreis bittet darum, dass die genauen Fragen zu diesem Thema 
schriftlich übermittelt werden. Frau Cassuhn bittet daher die Mitglieder des Hauptausschus-
ses, entsprechende Fragen an den Landkreis zu formulieren. 
 
Herr Giersch teilt mit, dass die Fraktion KWG-WWP-FDP-FUWG weiterhin daran festhält, 
dass an dieser Stelle ein Kreisverkehr wichtig wäre. Er beantragt daher, dass dies als Frage 
bzw. Forderung an den Landkreis gestellt wird. 
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Frau Laqua regt an, den Fußgängerüberweg etwas weiter in Richtung Geschwister-Scholl-
Straße zu verlegen, da er momentan zu dicht an den Kreuzungsbereich ragt. 
 
Frau Laqua, Frau Wolff und Herr Claus unterstützen ebenfalls die Forderung nach einem 
Kreisverkehr. Es sollen hier nochmals intensive Gespräche mit dem Landkreis geführt wer-
den. 
 
Herr Claus teilt mit, dass es sinnvoll wäre, wenn ein Gespräch hier im Hauptausschuss oder 
Stadtrat erfolgen könnte. 
 
Die Mitglieder des Hauptausschusses sprechen sich dafür aus, dass ein gemeinsamer An-
trag aller Fraktionen formuliert und auf die Tagesordnung am 03.12.2020 gesetzt wird. Es 
wird ein entsprechender Tagesordnungspunkt für den Stadtrat aufgenommen. 
 

Anm. d. Verw.: Der entsprechende Antrag wurde erarbeitet und hat die Num-
mer AN 012/2020. Der Antrag wurde am 27.10.2020 allen Frak-
tionsvorsitzenden zur Prüfung und Zustimmung übersandt. 

 
 
TOP  Situation Ärzteversorgung in Wolmirstedt und Perspektiven 

Gast: Kassenärztliche Vereinigung (abgesagt)  

 
Der Tagesordnungspunkt wurde von der Tagesordnung zurückgezogen.  
 
 
 
TOP 5 Einwohnerfragestunde  

 
./. 
 
 
TOP 7 Mitteilungen der Bürgermeisterin  

 
 

TOP 7.1 Ausfall der beratenden Fachausschüsse im November 2020 aufgrund 
der anhaltenden Corona-Pandemie 
192/2019-2024 

 
Frau Cassuhn informiert über die Beschlussvorlage 192/2019-2024, welche auf den 
Tischen ausgelegt wurde. Da diese bei der Einladung noch nicht erstellt war und 
demnach auch nicht öffentlich bekanntgemacht wurde, ist diese nur als Informations-
vorlage zu verstehen. Es kann heute hierüber kein Beschluss gefasst werden. Wei-
terhin informiert Frau Cassuhn über das Schreiben von Herrn Steffens zu dieser Vor-
lage.  
 
Im Ergebnis ist festzustellen, dass vor einer Entscheidung nochmals mit der Kommu-
nalaufsicht gesprochen werden soll. Anschließend erfolgt eine endgültige Entschei-
dung. 

 
Frau Cassuhn informiert weiterhin über folgenden Themen:  
 
1. Die Ortschaftsräte Farsleben und Glindenberg finden im Ratssaal statt, um die Hygiene- 
und Abstandsregeln vollumfänglich einhalten zu können. 
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2. Die aktuellen Coronazahlen für Wolmirstedt 26.10.2020, 13 Uhr betragen 3 Neuinfektio-
nen, 19 gesamt Infizierte seit März 2020 und aktuell 39 Personen in Quarantäne. 
 
3. Der Stadtrat im Februar 2021 wird vom 18.02.2021 auf den 16.02.2021 vorverlegt, da das 
Büro des Stadtrates aufgrund der Wahlen 2021 am 18.02.2021 an einer notwendigen Schu-
lung teilnimmt. 
 
  
TOP 8 Anregungen und Anfragen  

 
Herr Giersch teilt mit, dass die Sirene am Samstag den 24.10.2020 in unregelmäßigen Ab-
ständen mit unterschiedlichen Tonlagen ausgelöst hat. Gibt es Probleme mit der Sirene oder 
was war hier der Anlass? 
 

Anm. d. Verw.: Laut Auskunft der Integrierten Leitstelle des Landkreises Börde 
gab es nur um 11.00 Uhr einen Probealarm. 

 
Herr Lautner erfragt den aktuellen Sachstand zum Thema Schultausch. 
 

Anm. d. Verw.: Frau Cassuhn verweist auf den Artikel in der Volksstimme vom 
24.10.2020, welcher den aktuellen Sachstand sehr gut wieder-
gibt. Am 10.11.2020 gibt es mit dem Landkreis nochmals eine 
Beratung über die genauen Vertragsbedingungen. Hier besteht 
noch keine vollkommene Einigkeit. Am 16.11.2020 soll es eine 
Beratung auf Einladung des Landkreises mit Vertretern des 
Kreistages, des Stadtrates sowie den Verwaltungen geben. 

 
Frau Cassuhn schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 18:15 Uhr.  
 
 
TOP 9 Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse 

  

 
Im nichtöffentlichen Teil der Sitzung wurde folgender Beschluss gefasst: 
 
Personalentscheidung, Einstellung einer Elternzeitvertretung BV 191/2019-2024 
8 Stimmen dafür, einstimmig zugestimmt 
   
 
TOP 10 Schließung der Sitzung  

 
Frau Cassuhn schließt die Sitzung um 18:28 Uhr.  
 
angefertigt      für die Richtigkeit 
        
 
 
Jens Dorendorf-Philipp Marlies Cassuhn 
Sachbearbeiter Vorsitzende des Hauptausschusses 
Büro des Stadtrates 
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